

Lunes 25 de septiembre de 2023

Novedades

Simulacro

Conscientes de la importancia que reviste estar preparados para enfrentar desastres naturales, nuestras Unidades se sumaron al segundo simulacro nacional con la participación de alumnos, docentes y personal administrativo, además se mejoró el tiempo de respuesta con base en el simulacro de abril de este año en el caso de **Zamora**.



En **Ciudad Hidalgo** también llevaron a cabo la práctica de evacuación con los alumnos de preparatoria y licenciatura.



Fiestas patrias

Para que la pasión por México vibre en alto, **Ciudad Hidalgo** organizó una bienvenida y tarde mexicana con todos los alumnos de licenciatura.



Desfile patrio

También en **Ciudad Hidalgo** los alumnos y docentes participaron activamente en el desfile cívico conmemorativo al CCXIII Aniversario del Inicio de Independencia de México.



Centros de catecismo

Como desde hace 20 años, **Ciudad Hidalgo** abrió las puertas de su Centro de Catecismo para que los demás centros catequistas de la Parroquia San José recibieran capacitación de cara al presente ciclo escolar y actualizar el material que estarán impartiendo a la niñez de este municipio.



Primeros auxilios

La intensa semana en **Ciudad Hidalgo** cerró el sábado con un curso de primeros auxilios que impartió el grupo Red Scue en las instalaciones de la UVAQ, espacio abierto al público en general, pero donde se sumaron alumnos y personal de la institución que integra las brigadas en este rubro.



Decoración mexicana

En **Irapuato**, los alumnos también vivieron al máximo estas fiestas patrias donde además hicieron un concurso de decoración.



Debate académico

En **Irapuato** el Mtro. Carlos de la Rosa organizó un debate académico dentro de la materia de sociología jurídica con el tema: medicina tradicional vs medicina alternativa y la participación de las alumnas de primer semestre para foguear su argumentación y discusión con nivel.



Preparan SEE Orienta

En las reuniones semanales para organizar el SEE Orienta en **Lázaro Cárdenas** el próximo mes de noviembre estuvo presente la Dra. Yazmín Arroyo Abarca para conocer a detalle la logística y estar listos para este escaparate educativo.



Simulacro

Lázaro Cárdenas también se sumó a la convocatoria nacional para el simulacro de evacuación en la Unidad y mantener la sensibilidad y conciencia en torno a esta práctica en caso necesario.



Festejo cumpleaños

En **Querétaro** celebraron los cumpleaños de los alumnos de primer semestre Selma Úrsula, Jaritza y el Padre Joel y del tercer semestre Andrea Flores, además de agradecer al Creador por este nuevo aniversario en sus vidas.



Misa por la patria

Querétaro atendió la invitación para realizar una Misa por la Patria en donde se sumaron los alumnos, docentes y familiares de primer y tercer semestre de la Maestría en Sexualidad Humana, celebración que fue presidida por el Padre Joel Galván, también alumno de posgrado.



Viajan a Texcoco

El Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) en su propósito de promover el interés de los estudiantes mexicanos hacia la investigación en la agricultura y los sistemas agroalimentarios invitó a los alumnos de **Zamora** al evento “CIMMYT a Puerta Abierta – Visita de Campo” en las instalaciones de su sede en El Batán, Texcoco, Estado de México.

Este evento estuvo dirigido a los estudiantes de nivel licenciatura, ingeniería o posgrado interesados en conocer el trabajo de investigación que el CIMMYT realiza para el mejoramiento de los sistemas de maíz y trigo y cultivos asociados a nivel internacional.

CIMMYT a Puerta Abierta consiste en una visita a las parcelas demostrativas para observar los trabajos de fitomejoramiento de maíz y trigo, manejo agronómico como agricultura de conservación y agricultura sustentable, además de conocer las actividades de la unidad de sistemas de información geográfica y bioestadística, manejo de una estación experimental de campo, una visita a los laboratorios y al Centro de Recursos Fitogenéticos Wellhausen-Anderson.



Plantan pepino

Incentivando la práctica en campo, alumnos de nuevo ingreso de Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola en **Zamora** realizaron plantación de pepino en las instalaciones de la unidad académica, cultivo que harán a lo largo de este semestre acompañados por docentes y su director de carrera aplicando la teoría vista en el aula; actividades como esta permiten que durante su estadía en la Universidad adquieran conocimientos que los diferencien al egresar.



Debate universitario

Los jóvenes de primer semestre de Fisioterapia y Rehabilitación en **San Luis Potosí**, dentro de la clase de Determinantes Sociales impartida por la Maestra y Nutrióloga Anahí Velázquez tuvieron un debate universitario donde el tema fue "La globalización y cómo influye en el área médica a favor y/o en contra".



Viven simulacro

En **San Luis Potosí** también se realizó la práctica de simulacro y evacuación y atender el llamado nacional de protección civil para estar preparados ante cualquier contingencia.



Cumpleaños

Nuestros mejores deseos y parabienes en su cumpleaños a la Contadora **Elizabeth Olvera Correa**, coordinadora de Sistema Ejecutivo en **Ciudad Hidalgo** que estará de festejo este próximo jueves.

